

STELLUNGNAHME DES GEMEINDERATS ZU DEN EINWENDUNGEN

Die anstehende Änderung des Flächennutzungsplans für Feucht und Moosbach geht in die nächste Runde. Die Bürgerinitiative Pro Grün für Feucht und Moosbach und viele Bürger haben letztes Jahr Einwendungen gegen die geplante Änderung des Flächennutzungsplans eingereicht.

Am 13. März um 19 Uhr stimmen Ihre gewählten Gemeinderäte in der Reichwaldhalle Feucht über die einzelnen Einwendungen ab.

Zeigen Sie, dass auch Sie für den Erhalt der Wiesen und Wälder in Feucht und Moosbach sind und kommen Sie am Mittwoch, den **13. März um 19 Uhr** zur öffentlichen Gemeinderatssitzung in die **Reichwaldhalle Feucht**.

Damit Feucht der Markt im Grünen bleibt

Weitere Informationen zur Bürgerinitiative gibt es im Internet unter:
progruen.info oder **facebook.com/BIProGruen**
E-Mail: **info@progruen.info**